
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 4. 吉田　豊 農業振興 ①水田リノベーション事業の精査結果について

②町内竹林（雑木林の竹を含む）の面積と有効活用

　の考えは

健康福祉 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金

の使途について

老人福祉 ①老人の自動車運転免許証返納者に対し「コミュニ

　ティバス」利用のフリーパス券の交付はどうか

②敬老祝金の復活を

町道の維持管理 町道に隣接して、新たに造成される宅地等（雑種地を

含む）の指導基準はどうなっているか

2 8. 大川　隆城 移動販売買物支援に 移動販売車の町内全域での取組を考えられないか

ついて

水害防止対策の進捗に ①次年度にむけて町としての対策はどう考えている

ついて 　のか

②国・県に対しての要請活動についてはどうか

農業振興対策について ①特定外来生物指定の水草駆除の次年度にむけての

　取組はどうか

②遊休農地を増やさず有効利用のための土地利用

　アンケート調査に基づく対策はどうか

ＬＧＢＴＱの方々への 町民の方々のＬＧＢＴＱに対してのさらなるご理解を

理解を深めることについて 深めてもらうための啓発策としてどのような手だてを

考えているのか

3 6. 寺﨑　太彦 健康対策について 新型コロナウイルスワクチンの接種状況は

地域振興対策について 中心市街地活性化事業の進捗状況は

4 5. 原田　希 中心市街地活性化事業 現在の進捗と今後のスケジュールは

について

5 3. 原　直弘 乗合タクシーの運行に 隣接町への乗り入れに伴う協議の進捗状況と今後の

ついて スケジュールについて

通学路の安全対策に ①町道米多坊所線の歩道設置について

ついて ②県道神埼北茂安線の歩道改修工事について

6 7. 吉富　隆 上峰町中心市街地活性化 ①今後の計画について

事業について ②商業施設の計画は

③活性化事業の総事業費について
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6 7. 吉富　隆 上峰町の今後の農業対策 ①大字江迎及び大字前牟田地区に移動式排水機の購入

（つづき） について 　について

②幹線水路の浚渫工事について

③有機農業について

オーガニック給食に 町の考えは

ついて

7 1. 鈴木　千春 高齢ドライバーや免許 ①現状、高齢ドライバーに対し、町として実施され

返納者への現状の取組 　ている取組や支援の内容は

について ②免許返納者に対する取組や支援の内容は

中心市街地活性化事業 現在の進捗と今後のスケジュールは

について

農業の承継課題について 承継問題の課題解決における、農地集約化への取組

として想定されている計画は

8 2. 大川　徹也 東京都大島町との視察 ①当視察研修における執行部所感及び友好都市提携

研修結果等について 　を含めた大島町との関係に関する考えは

②タイムスケジュールを含む、大島町との今後のや

　りとりの計画又は予定はあるか

③新たな外国との友好都市提携の考えは

町内道路の維持管理に ①町内において陥没やくぼみ、地割れ、段差、凸凹等、

ついて 　舗装状態の悪い道路が散見されるが、タイムスケ

　ジュールや舗装順番を含めた全町的な維持管理

（舗装）の計画はあるか

②民間の住宅団地内における道路の舗装実施に関して

　はどのように考えたらよいか
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